

Attribution d'une prime exceptionnelle aux auxiliaires de vie

Publication : lundi 25 mai 2020 10:27

Jean-Pierre Sueur vient d'adresser à Olivier Véran, ministre des Solidarités et de la Santé, la question écrite ci-dessous pour demander l'attribution d'une prime exceptionnelle aux auxiliaires de vie.

Attribution d'une prime exceptionnelle aux auxiliaires de vie

Jean-Pierre Sueur appelle l'attention du ministre des solidarités et de la santé sur le fort engagement des auxiliaires de vie qui ont été et sont soumises aux mêmes risques que d'autres personnels relevant de son ministère durant la période de l'état d'urgence sanitaire. Il apparaît pleinement justifié que celles-ci bénéficient de la prime exceptionnelle qui sera attribuée à ces autres personnels. Il lui demande de bien vouloir confirmer qu'il en sera ainsi et le tenir informé du montant de cette prime exceptionnelle qui leur sera allouée ainsi que des modalités de son versement.

>> [Lire La République du Centre du 23 mai](#)